

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Proses kreatif pembuatan iklan audio visual #SemuaMakinMudah untuk PLN *Mobile Video Competition 2021* dibuat melalui beberapa proses. Pertama adalah tahap pra produksi dimana dalam tahap ini penulis menentukan ide konsep, membuat *planning* produksi dan mempersiapkan alat produksi. Tahap kedua yaitu proses produksi dimana proses ini merupakan tahap pengimplementasian dari tahap pra produksi. Tahap terakhir adalah tahap *post* produksi yaitu proses *editing* hingga *rendering*.

Pengadaan kompetisi video kreatif merupakan salah satu bentuk pihak PLN melakukan pemasaran dalam bentuk digital. Dari 100 partisipan yang ikut dalam kompetisi video kreatif PLN 2021 penulis meraih juara 1 tingkat Nasional. Penulis berharap video iklan tersebut dapat membantu mengedukasi masyarakat mengenai penggunaan aplikasi PLN *Mobile* dan tentunya pengguna aplikasi PLN *Mobile* semakin banyak sehingga semua kendala yang berhubungan dengan ketenagalistrikan dapat semakin mudah ditangani oleh masyarakat.

5.2 Saran

Peneliti membagi saran menjadi dua aspek, secara akademis dan secara praktis. Saran yang diberikan pada penelitian ini adalah sebagai berikut,

1. Saran Akademis

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan lebih lanjut dalam meneliti proses kreatif pembuatan iklan audio visual secara lebih detail. Peneliti berharap penelitian ini dapat dijadikan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya, khususnya dalam bidang Ilmu Komunikasi.

2. Saran Praktis

Peneliti ingin memberikan saran kepada pembaca atau peneliti lainnya yang ingin mengembangkan penelitian dengan judul yang sama yaitu peneliti berharap untuk peneliti selanjutnya untuk lebih memperhatikan detail transisi adegan yang akan dibuat agar video terlihat natural serta

memperhatikan pencahayaan saat di lokasi agar pada saat proses *editing* tidak perlu banyak mengubah warna video yang bisa berakibat video menjadi *noise*. Peneliti juga menyarankan untuk lebih mempersiapkan konsep serta memiliki rencana cadangan apabila konsep yang diinginkan terhalang suatu kejadian saat proses produksi sehingga proses produksi dapat tetap berlanjut sesuai rencana. Selain itu peneliti berharap peneliti selanjutnya untuk terus menambahkan inovasi dari berbagai aspek pada karya yang akan dibuatnya.

